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教育委員会会議の概要（令和元年１２月定例会） 

 

◆ 日   時 令和元年１２月２３日（月）午後３時から午後４時５４分まで 

◆ 場   所 教育局第１会議室 

◆ 出  席  者 

教 育 長 佐 々 木 洋 出席 

委員・教育長職務代理者 吉 田 利 弘 出席 

委   員 花 輪 公 雄 出席 

委   員 中 村 尚 子 出席 

委   員 里 村 正 治 出席 

委   員 阿子島  佳美 出席 

委   員 梅 田 真 理 欠席 

 

◆ 会議の概要 

１ 開     会 

 

 

２ 議 事 録 承 認  １０月定例会 

 

 

３ 議事録署名委員の指名  里 村 委 員 

 

 

４ 報 告 事 項  

（１）令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果における仙台市の概要について 

（健康教育課長 報告） 

資料にもとづき報告 

 

中 村 委 員 本市の現状を踏まえた今後の取組の（４）に小学校入学前の啓発とあるが、幼稚園

や保育園に働きかけていくのか。 

健康教育課長 主に就学時健康診断の際に、保護者の方に小学校入学前に取組んでいただきたい生

活習慣について記載したリーフレットを配布している。 

中 村 委 員 就学時検診は入学の直前に行われるので、幼稚園や保育園と連携をとって、もう少

し前の時期から啓発が行えると良いと思う。 

花 輪 委 員 結果を見ると、体力も運動能力も良い方向に向かっていると思う。ひとつ質問なの

だが、2 ページの（３）①②に小学校、③④に中学校の 1 週間の授業以外の総運動時

間が示されているが、小学校は男女ともに全国平均より少ないが、中学校になると全

国平均を上回る。これは、小学校の運動クラブのやり方と中学校の運動部のやり方が

違うとか、そもそも運動部活動に入っているかどうかが大きく影響しているのだと思
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う。この統計の取り方が悪いとは言わないが、この結果をどのように受け止めたらい

いのか。 

健康教育課長 小学校の結果については、様々な要因があると考えられるが、ひとつには調査時期

の影響があると考えている。この調査は６月から７月に行っており、仙台ではちょう

ど梅雨時期にあたる。特に今年は長雨だったことから、学校ではプールの授業なども

ほとんど実施できなかったと伺っている。 

        中学校については、仙台市の中学生の運動部活動の所属率が全国平均を上回ってい

ることも影響していると考えられる。 

中 村 委 員 中学校の結果が全国平均を上回っており、良い結果を出していると思うが、部活動

の見直しに取組んでいく中で、今後どのように運動時間を補っていくのかも考えてい

く必要があると思う。子どもたちが楽しんで、生活に密着した運動や遊びが定着する

仕組みづくりをお願いしたい。 

阿 子 島 委 員 子供たちからは、「運動が好き」という意欲的な回答が多かった。来年はオリンピ

ックも開催され、ますます子どもたちがスポーツに関心を持つ時期なので、運動習慣

につながるような取組みをお願いしたい。 

吉 田 委 員 今までの様々な施策が功を奏した結果だと思う。今後も継続してほしいと思うが、子ど

もの立場に立てば、学力のこともあり、体力のこともあり、総合的に考えていく必要があ

ると思う。従って、運動習慣化の啓発ということも大事だが、教育委員会として直接働き

かけることができるのは保健体育の授業だと思うので、教育センターと連携して授業の改

善を軸にして進めていただきたい。子どもはいろいろな力を身に付けていかなければなら

ないので、そのバランスにも留意していただきたい。 

 

 

５ 付 議 事 項 

第 39 号議案 令和 2年度の生出小学校赤石分校の休校について 

（学事課長 説明） 

（質疑なし） 

原案のとおり決定 

 

第 40 号議案 令和 3年度仙台市立高等学校入学者選抜方針について 

（高校教育課長 説明） 

（質疑なし） 

 

原案のとおり決定 

 

第 41 号議案 令和 3年度仙台市立中等教育学校入学者選抜方針について 

（高校教育課長 説明） 

（質疑なし） 

原案のとおり決定 

 

第 42 号議案 課題のある教員の取扱いに関する規則の一部改正について 

（教職員課長 説明） 
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里 村 委 員 この規則によって行われる研修の一般的な名称について教えて欲しい。ネガティブ

な印象を与えないものにしてほしいと思うが、決まっているのか。 

教育人事部長 規則では指導改善研修と規定しているが、一般的な名称については今後検討してい

く。 

 

原案のとおり決定 

 

第 43 号議案 教育功績者の表彰について（一般職員部門、児童生徒部門、一般教育文化部門） 

（総務課長 説明） 

原案のとおり決定 

 

第 44 号議案 教育功績者の表彰について（学校職員部門） 

（教職員課長 説明） 

原案のとおり決定 

 

第 45 号議案 臨時代理に関する件について（職員の人事に関する事項について） 

（人事課長 説明） 

原案のとおり承認 

 

第 46 号議案 教職員の人事に関する事項について（学校職員の懲戒処分について） 

（教育人事部長 説明） 

    原案のとおり決定 

 

６ 閉     会 

 


